

Blasorchester reist in die Schweiz

Schatten der Alpen bis Düvenstedt

(ms) Das Blasorchester Düvenstedt gastiert über Pfingsten in der Schweiz. Die Düvenstedter folgen damit einer Einladung aus dem Jahr 2008 zu einem Gegenbesuch zur „Stadtmusik Stein am Rhein“. Damals war die Kapelle der Eidgenossen zu Gast in der Hansestadt und trat mit dem Blasorchester Düvenstedt beim Bürgerfest zum Tag der Deutschen Einheit in der HafenCity auf.

Die Vorbereitungen der Düvenstedter, die zuletzt beim Aufstellen des Maibaumes öffentlich zu hören waren, laufen auf Hochtouren. Rund 50 Musiker und Musikerinnen aus Düvenstedt starten am 21. Mai mit mehr als einer Tonne Gepäck in die Schweiz. Dabei werden sie auch den großen Rheinfall bei Schaffhausen erleben. Gemeinsam mit den Gastgebern gibt es dann ein Doppel-

konzert. Am Pfingstmontag kehren die Düvenstedter zurück.

Ein solcher Ausflug gehört zum Alltag der Düvenstedter. Wer ein Blech- oder Holzblasinstrument spielen kann und gern mit anderen musizieren möchte, kann sich an einem der Übungsabende donnerstags von 18-21 Uhr im Max-Kramp-Haus am Düvenstedter Markt 8 einfinden. Auch Buchungen für dieses Ensemble sind möglich (Tel. 226 27 461). Wer mehr über das Blasorchester Düvenstedt erfahren möchte, kann sich auf der Webseite im Internet informieren (www.blasorchester-duvenstedt.de). Dort findet der Besucher auch die Auftrittstermine. Anlässlich des 32. Volksdorfer Stadtteilfestes sind die Düvenstedter am 5. September auch in Volksdorf zu hören.